



**NSDAP/AO: Box 6414**  
**Lincoln NE 68506 USA**  
**[www.nsdapao.org](http://www.nsdapao.org)**

**“EL FUERTE ES MAS FUERTE CUANDO ESTA SOLO”**

**Adolf Hitler**

**“SI NUNCA ERES CAPTURADO, ERES MEJOR QUE CUALQUIER  
EJERCITO”**

**Tom Metzger**

## **¿QUE ES UN LOBO SOLITARIO?**

Un lobo solitario es un activista que no posee afiliación formal con ninguna organización pero cumple con su lealtad tanto a la agrupación elegida como a sus camaradas, aunque no mantenga contacto con ellos, igual que cualquier otro militante.

La labor política del lobo solitario es de tiempo completo, sus actividades abarcan todos los espacios de su vida, desde que se levanta de su cama por las mañanas hasta que se acuesta por las noches.

El lobo solitario es un embajador de su causa, debe siempre con su accionar representar en la mejor manera a su ideal en el ámbito familiar, laboral y recreativo. No hablará lo que no deba ni generará situaciones conflictivas innecesarias que no aporten nada a su causa, si debe callar en determinado momento o en una situación específica, lo hará. Usará siempre la inteligencia.

El lobo solitario es su propio juez sobre sus acciones, pero su juicio se basará en la medida en que estas favorezcan o no a sus ideas o a la organización que represente. A diferencia de lo que muchos creen, el lobo solitario posee más responsabilidad que los miembros formales de una organización. El lobo solitario no puede dar lugar a equivocaciones porque cualquier error perjudicaría tanto a la organización o a las organizaciones que represente como a sus camaradas. Antes de cualquier acción debe asegurarse que la misma tendrá un resultado positivo en su lucha y sobre todo que no expondrá a sus camaradas al GOS (Gobierno de Ocupacion Sionista).

## **¿PORQUE SER UN LOBO SOLITARIO?**

La estrategia de lobo solitario es útil en aquellos países donde las organizaciones de una ideología determinada se encuentran prohibidas o que su pertenencia puede comprometer o afectar la vida de sus miembros. En años recientes, varios miembros de organizaciones nacionalistas blancas se han dado cuenta de que a través de la membresía formal el GOS (Gobierno de Ocupación Sionista) puede acceder a sus integrantes, por tal motivo concluyeron que es más útil la adhesión informal a una organización y su activismo en forma independiente, lo que a la vez permite a cualquiera que lo desee en cualquier parte del globo ser un activista sin ningún tipo de trámite previo, lo que incrementa exponencialmente el número de partidarios activos de la organización.

El ser un lobo solitario no solo permite libertad de acción y de disposición del tiempo sino también el desarrollar la creatividad y diversas facultades

personales en función del activismo, lo que despierta el placer y la diversión por el mismo y genera el deseo de continuarlo.

El lobo solitario debe tener mucho cuidado al decidir realizar activismo junto a otros individuos que dicen compartir sus ideas y metas, muchas veces estas no son las mismas y solo quieren su participación, o estos “camaradas” pueden perjudicar su activismo como lobo solitario ya sea por su mediocridad y deseo a que el activista independiente comparta sus acciones mediocres, o en el caso de sujetos afectos a la violencia, puede, debido a hechos no cometidos por él, ser descubierto por el GOS, verse involucrado en acciones ajenas a su conducta que ensucien a la organización que represente y a sus camaradas y ser procesado penalmente poniendo fin a su activismo.

El lobo solitario es la mejor estrategia de militancia, pero, lo repetiré nuevamente, conlleva una gran responsabilidad.

## **¿COMO DEBE COMPORTARSE UN LOBO SOLITARIO?**

El lobo solitario debe rechazar cualquier acción violenta, si debe recurrir a la violencia esta debe ser de manera defensiva y siempre evitando que el enemigo pueda llevarse el papel de víctima. La obtención de este papel es de una importancia capital, pues puede ser crucial para acechar un golpe al enemigo o hacer progresar a nuestra causa.

Las victimas generan la compasión y solidaridad de la sociedad, mientras que los victimarios el desprecio y repudio, si de una confrontación sales herido o perjudicado, no significa que has perdido sino todo lo contrario. Es posible que ese pequeño hecho conlleve a gran parte de la sociedad a simpatizar con tus ideas o a “no verlas tan malas” y a encontrar indeseable a tu enemigo y a sus ideas.

Jamás debes comenzar un enfrentamiento, siempre debes dejar que sea el enemigo quien los inicie, en lo posible intenta evitarlos ya que a veces en la necesidad por defenderte puede que lastimes a tu agresor y este obtenga el anhelado papel de víctima.

Si te encuentras en presencia de partidarios del enemigo no debes manifestarles hostilidad sino intentar apaciblemente hacerlos pensar y convencerlos de lo erróneas de sus creencias. Si le quitas activistas o simpatizantes al enemigo le estas causando un fuerte perjuicio. Es importante que no olvides que tu activismo no solo se limita hacia aquellos que no tienen clara una idea o creencia sino que también debes operar sobre los prosélitos del enemigo.

Intenta mantenerte cercano a la gente, no adoptes posturas violentas o antisociales, no debes en absoluto alejar a los demás, sino por el contrario, debes mantenerlos cerca de ti para poder realizar tu misión.

A veces es muy útil fingir que se comparte el gusto por un deporte, un pasatiempo o un estilo de música popular, aunque no lo creas esto hará que la gente tenga una buena idea de ti y de la causa por la que militas, siempre que puedas marca la personalidad del enemigo a las personas comunes o incluso a sus simpatizantes y activistas, haciendo un contraste con la tuya.

El lobo solitario debe siempre comportarse en miras de su causa y sus ideas.

### **¿QUE PUEDO HACER COMO LOBO SOLITARIO?**

Como lobo solitario posees un amplio campo de acción, puedes distribuir propaganda y literatura de tu organización, siempre teniendo las debidas precauciones para no ser descubierto en caso de que las leyes de tu país prohíban las ideas de la misma, puedes crear tu propia propaganda y literatura personal acorde a tus ideas, puedes hallar la mejor manera de realizar tu activismo de acuerdo a tus posibilidades, y puedes acercarte a personas u organizaciones que compartan ciertas ideas o intenciones e intentar ampliar los puntos comunes.

Esto último es de suma importancia, dado que posibilita que tus ideas comiencen poco a poco a ser aceptadas y legitimadas

Lo que te nombré es solo unas pocas cosas de lo que puedes hacer, usa tu imaginación y encontrarás muchas formas más de realizar tu activismo de manera efectiva y amena. Lo que hace viable o no una estrategia de activismo es si esta es positiva o no para tu organización y tus ideas.

### **¿QUE NO PUEDO HACER COMO LOBO SOLITARIO?**

Como lobo solitario no puedes llevar a cabo ninguna acción que dañe en modo alguno a las ideas que defiendes y por las que luchas.

Por lo tanto ninguna acción violenta es permitida, si un grupo afín a tus ideas planea una medida violenta aléjate inmediatamente y rompe todo tipo de vínculo.

Siempre evita la compañía de los nazis Hollywood, estos sujetos no son representantes de nuestras ideas, solo persiguen satisfacer sus deseos de poder y violencia. Han sido creados por el GOS para ser utilizados para sus fines y es a través de ellos que logra llegar a los activistas que son de su interés.

Si te encuentras en compañía de mediocres o de sujetos improductivos aléjate y retorna a tu activismo solitario. Recuerda que no se puede triunfar sin

inteligencia, nuestro enemigo es tan inteligente que puede hacer que trabajemos para él por voluntad propia o que nos autodestruyamos creyendo que lo estamos combatiendo efectivamente, por lo tanto solo puedes hacerle frente y conseguir una victoria sobre él si eres más listo.

Abandona todo mal hábito, no te identifiques con insignias en tu ropa, no des una imagen de agresividad, muéstrate y compórtate de manera gentil. La defensa es solo una fase que estás obligado a atravesar y no la esencia de nuestra cosmovisión, por ende, cualquier postura en favor de la violencia es ajena y extraña a nuestras ideas.

No importa que te llamen cobarde o vago, solo importa lo que haces y el resultado de tus acciones. Debes tener siempre presente tu objetivo y solo serle leal a él.

## **¿CUAL ES EL OBJETIVO DEL LOBO SOLITARIO?**

El lobo solitario tiene un solo objetivo: el progreso de su causa. Por lo tanto, ante cualquier acción, debe pensar primero si esta beneficia o no a la misma. Ningún criterio puede juzgar una acción como correcta o no más que el resultado que esta tenga para nuestra causa.

El objetivo en la vida del lobo solitario es realizar todo lo posible para la concreción de sus ideas y al morir debe dejar el camino para quien le sigue en la lucha.

## **DISTINTOS TIPOS DE ACTIVISMOS DE LOBO SOLITARIO**

### **El activismo fantasma**

Este tipo de activismo consiste en crear una organización que no tenga existencia real y militar en nombre de ella. Esta táctica tiene una gran desventaja y es que en los países en los que nuestro activismo está prohibido el GOS puede encarcelarnos por el delito de asociación ilícita, motivo por el cual fundar una organización fantasma no es una buena idea bajo dichas circunstancias.

### **El activismo anónimo**

Esta práctica es la más efectiva e indicada, consiste en llevar a cabo el activismo de lobo solitario en nombre una organización creada en un país donde su existencia es legal. De esta manera el GOS no puede acusarte de ser miembro de una organización ilegal porque no lo eres, pero ten cuidado, en algunos países como Argentina también pueden llegar a penarte si descubren que colaboras con una organización ilegal para las leyes del país, aunque esta no se encuentre en dicho territorio. A continuación te diré la manera más segura de realizar esta estrategia.

## ¿COMO DEBO ACTUAR PARA SER UN LOBO SOLITARIO?

Para realizar correctamente tu actividad de lobo solitario debes seguir los siguientes pasos.

**-CREATE UN SEUDONIMO O VARIOS SEUDONIMOS:** utiliza nombres falsos para producir literatura o crear cuentas de correo electrónico.

**-CUIDA TU IDENTIDAD:** acude a un negocio que ofrezca el servicio de internet y allí crea una casilla de email con un seudónimo, aún hay algunos sitios que te permiten crear un correo electrónico sin exigirte número de teléfono o identificación. Jamás brindes tu número de teléfono a un servidor cuando estas generando la casilla de email con la que realizarás tu activismo.

Esa casilla de email solo la abrirás desde locales públicos pero NUNCA DESDE TU DOMICILIO PARTICULAR O EL DE ALGUIEN ALLEGADO A TI. A través de esa cuenta podrás hablar con tus camaradas de la organización u organizaciones que hayas decidido representar.

**-CUIDA TUS MOVIMIENTOS:** lo ideal es acudir a revisar tu casilla de correo electrónico dejando pasar un día o dos, para que la misma no tenga mucho movimiento y no llame la atención del GOS. Si no puedes imprimir tu literatura en tu domicilio acude a una imprenta sin llamar la atención de sus empleados, de ser posible utiliza un seudónimo si te preguntan tu nombre.

Si debes recibir información de parte de algún camarada por correo, utiliza una dirección con la que no puedan vincularte y dile a tu camarada que utilice el correo de aire simple, o sea aquel que no requiere de certificación del recibimiento del envío, y que escriba a nombre del seudónimo que utilizas.

No tengas información que te comprometa en tu pc, almacénala en un pendrive y utilízalo cuando la necesites. Tampoco tengas literatura para distribuir en tu domicilio, ten tan solo ejemplares para fotocopiar. No sabes cuando el GOS puede irrumpir en tu hogar.

Nunca brindes tus datos reales a través de la dirección de correo electrónico que utilizas para tu activismo de lobo solitario.